

Sommerhaus in Taalintehdas von NANA Architektur



Im finnischen Archipel entstand ein Sommerhaus für eine vierköpfige Familie, das aus der Leidenschaft für die lokale, traditionelle Architektur und dem Bedürfnis nach Modernität hervorgegangen ist. Die in Wien arbeitende Architektin Anna Kovacs kreierte zusammen mit ihrem Team von NANA Architektur das sogenannte „Haus am Meer“. Das in massiver Holzbauweise erstellte Haus mit Satteldach zitiert auf seiner Nordseite mittels klassischer Kastenfenster skandinavische Baukultur. Auf der Südseite öffnet sich das Haus großzügig in Richtung der vorgelagerten Terrasse. Innen zonieren Raumboxen die einzelnen Bereiche. Diese Boxen beinhalten die Individualräume und bieten jeweils eine zusätzliche Galeriefäche. Das Elternschlafzimmer aus Sichtbeton kann mittels einer Glas-Falt-Türe zum Wohnraum geöffnet werden. Hier befindet sich auch die Küche, deren lange Theke das Herzstück des Hauses markiert. js

Entwurf: NANA Architektur, AT-Wien, www.nana-architektur.at

Bauherr: Privat

Standort: FI-Taalintehdas

Fertigstellung: 2022

Fotos: Andreas Jakwerth



































